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Si nous sommes des hommes de foi, soyons encore 
des hommes de zèle, des hommes d'action, car « les 
paroles rougissent de ne pas être accompagnées par 
les actes. » 

Jetons la semence de la vérité dans les âmes ; si 
elle ne lève pas aujourd'hui, elle lèvera demain. 

Abbé LAUTIEZ. 


